



Entraînement avec une partie des équidés Traits Poitevins sélectionnés pour le SIA 2018, à Dampierre-sur-Boutonne (17), 13 Janvier 2018
Morgane Gouez - Marc Richard)

Voici quelques photos du pré-entraînement pour le SIA 2018 (tous les sélectionnés n'étaient pas présents).

Une photo récapitule la liste des équidés sélectionnés et leurs équipes meneurs-grooms.

On voit ainsi à l'entraînement :

- Laura Kendall avec Baltazar des Picanais, qui sera accompagnée de Guillaume.
- Everest des Métairies appartenant à Sébastien Marciquet
- Laura Bonnet avec Vénus de Fleury une mule de l'Asinerie du Baudet du Poitou
- Morgane Magnan avec Reinette une mule de l'Asinerie du Baudet du Poitou
- Enzo de Pimpeau aux guides longues qui sera présenté et mené par Marc et son accompagnant Moïse Sicard

Plus de détails avec Marc qui explique sa séance :

« 1ère prise en main en sous-barbe au pas dans la carrière, chaque exercice que j'ai réalisé et mis en place, je l'ai fait réaliser aussi à mon groom ! Pour moi, c'est une sécurité, que le groom sache intervenir aussi rapidement que moi en cas de problèmes, et c'est la force d'une équipe.

Moïse Sicard a donc travaillé aux guides longues pour que lui aussi (au cas où) puisse présenter le cheval à ma place.

Nous avons terminé avec un entraînement avec sono, avec Ophélie (chargée de projet pour les Races Mulassières du Poitou) au micro, pour la sensibilisation des équidés... enfin... une approche... puisqu'au salon le son et le bruit environnants sont pires que cela ! »

